

HOCKEY PATINES → Nacional Catalana femenina

# El Alpícat mantiene su bloque para el reto de la OK Liga

## El club sigue apostando por la juventud y la ambición de sus jugadoras para alcanzar la máxima categoría estatal

**El HC Alpícat femenino ha conseguido este verano mantener el joven bloque que el pasado curso logró el ascenso a Nacional Catalana y se marca como objetivo a corto plazo alcanzar la OK Liga.**

**Alpícat**  
REDACCIÓN

Después de dos ascensos consecutivos que han llevado al equipo a la segunda categoría estatal del hockey femenino, el club no se quiere cerrar ninguna puerta y afronta su estreno a Nacional Catalana con la máxima ambición posible.

"Aunque es un reto muy complicado, el objetivo este primer año tiene que ser el de intentar subir. Hemos quedado encuadrados en un grupo duro, pero creo que estaremos ahí arriba", explicaba Ricard Vizcarra, presidente de la entidad.

Para conseguirlo, el club ha logrado mantener su bloque de jugadoras y ha apostado por ellas pese a su juventud. "Nuestra voluntad siempre ha sido la de mantener el bloque del ascenso. Es un equipo muy joven y ambicioso y creemos que se han ganado formar parte del equipo en Nacional Catalana. Están muy comprometidas con el proyecto, algunas han rechazado ofertas de OK Liga porque quieren llegar a disputarla con el Alpícat", añadió Vizcarra.

Para esta temporada, el equipo contará con una nueva incorporación. Se trata de Laia Pagès, portera de gran nivel que a finales de la temporada pasada se proclamó campeona de selecciones territoriales junto con otras jugadoras del Alpícat.

Vizcarra también resaltó que si bien el Llista Blava es el referente leridano en el hockey pa-



FOTO: HC Alpícat / El equipo ha logrado dos ascensos consecutivos que le han llevado a disputar la Nacional Catalana

**El Voltregà, el primer rival de la pretemporada**

tines masculino leridano y el Vila-sana en el femenino, el Alpícat es el único club que tiene a sus dos equipos en la antesala de la máxima categoría estatal.

El chicas entrenadas por Miquel Serrat disputarán su primer amistoso de pretemporada con-

**La portera Laia Pagès, la única incorporación**

tra un rival de su grupo como el Voltregà durante su 'stage' de preparación en la comarca de Osona. La pretemporada del equipo culminará el 15 de setiembre con la disputa del primer partido de liga y la presentación de los equipos de la entidad.



FOTO: HC Alpícat / Laia Pagès con el trofeo del Torneig de Territorials